

ADDRESS

Pangdam IV/Diponegoro Saksikan Kejuaraan One Pride MMA

Agung widodo - JATENG.ADDRESS.CO.ID

Oct 8, 2023 - 13:36



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono bersama Pejabat Utama Kodam IV/Diponegoro Menyaksikan Kejuaraan Mixed Martial Arts (MMA) One Pride MMA di GOR Jatidiri, Karangrejo, Kecamatan Gajahmungkur, Kota Semarang, Jawa Tengah, Sabtu (7/10/2023).

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono bersama Pejabat Utama Kodam IV/Diponegoro menyaksikan kejuaraan Mixed Martial Arts

(MMA) yang diselenggarakan oleh Suara Merdeka Network bekerjasama dengan One Pride MMA di GOR Jatidiri, Karangrejo, Kecamatan Gajahmungkur, Kota Semarang, Jawa Tengah, Sabtu (7/10/2023).

Pertandingan yang dimulai sejak 5 Oktober itu merupakan olahraga beladiri campuran yang memperbolehkan kontak dengan berbagai teknik pertarungan, seperti gulat, tendangan, dan pukulan. Dalam olahraga MMA, masing-masing bebas mengembangkan dan mengombinasikan teknik dari berbagai cabang seni bela diri untuk melumpuhkan lawan.

Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Richard Harison, S.I.P menyampaikan bahwa kehadiran Pangdam pada gelaran MMA tersebut selain bentuk dukungan dan apresiasi terhadap olahraga MMA Indonesia juga sebagai wujud kebersamaan dan kemitraan antara pimpinan Kodam IV/Diponegoro dengan para tokoh, pejabat daerah dan Media.



"Apresiasi yang tinggi kepada para Atlet MMA yang bertanding, diharapkan kompetisi berjalan sportif dan profesional demi meraih prestasi terbaik," ungkap Kapendam.

Bukan hanya sekadar pertandingan semata, Kapendam menyebutkan bahwa kompetisi tersebut ditujukan untuk menarik minat para masyarakat Jateng untuk bergabung dengan kegiatan positif seperti MMA. Sehingga terbangun solidaritas antar anak bangsa dalam mewujudkan persatuan dan kesatuan.

"Dengan semangat dan semakin berkembangnya minat terhadap olahraga ini, diharapkan Indonesia dapat terus bersaing di kancah internasional dalam bidang Mixed Martial Arts," ujar Kapendam.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pdam IV/Dip